
AICP 

Compte-rendu de la réunion du Comité via Zoom  

du 5 Mai 2021 

  Adopté lors de la réunion du 2 Juin 2021 

 

Etaient Présents : J. ALLAIRE, F. BLET, H. BREGEON, P. COCHET, P. GATEAU, P. MERHAND, G. MOREAU, 

P. PIED, D. THEBAULT.    

Etaient excusés : D. ARENOU, P.J. CHEVALIER, E. JAMET, M. PELON.   

A l’ordre du jour : 

1er Point : Adoption du PV du Comité du 14 Avril 2021. Il est adopté en tenant compte de la remarque 

de P. COCHET sur la vente des livres payés et non payés.  

2ème Point : Actualité de l’AICP à fin Avril 2021 

 Les règles sanitaires et les vacances scolaires décalées n’ont pas permis l’accès à la Joliverie. 

Les enregistrements et la situation financière seront actualisés fin mai. 

- Site aicp : période calme. François MACE a répondu à Jean ALLAIRE et remercié l’AICP pour 

la valorisation de son travail sur le livre du Centenaire. H. BREGEON suggère l’actualité de la 

fête de sortie de la première promotion de diplômés de couture du 13 Mai pour générer une 

activité sur notre site. 

- Livres : H. BREGEON a reçu des commandes extérieures. 

3ème Point : Les évènements à la Joliverie :  

- Marc PELON a signalé la reprise des cours en ½ jauge et le respect des consignes. 

- Concernant les travaux en cours, le groupe américain de machines outils HASS va financer 

un « show room » à hauteur de 750 000 $. 

4ème Point : La Jol Toujours / AICP – la Joliverie 

Patrice MERHAND fait le point sur l’annulation et le report aux 18-19 MAI 2022 du challenge Eco Green 

Gas : les raisons sanitaires, la fermeture des établissements scolaires, les voitures démontées et les 

équipes étrangères annulées en sont la cause. La déception est grande pour les étudiants d’année 

d’examen qui ne seront plus là l’an prochain. Il remercie les bénévoles de l’AICP qui s’étaient inscrits. 

La Jol Toujours a son budget prêt pour 2022 (90/120K€) et recherche un partenaire majeur du secteur 

Automobile, (hors constructeurs) pour 2O22 (Forestia ?) 

La Jol Toujours va réunir son comité d’organisation (Jean représente l’AICP) le 18 MAI pour poursuivre 

la médiatisation du Challenge 2022 en créant une News Letter à destination des partenaires et 

bénévoles et en prenant un stagiaire chargé de communication digitale et évènementielle pour une 



promotion sur les réseaux sociaux. Jean en profite pour remercier Lamine qui a assuré le job jusqu’à 

maintenant. 

Après le Centenaire, LJT a privilégié le Challenge Eco Green et pour l’AICP l’accent reste à mettre sur 

l’organisation de nos associations d’anciens élèves. 

5ème Point : Relances (à traiter au Comité du 2 Juin) 

6ème Point : Stratégie Base de Données et Annuaire : 

- Sur la Base de données : H. BREGEON souhaite recaler la BdD avec le Centenaire en 2 

catégories 1) les adhérents et sympathisants connus de l’AICP et 2) les non cotisants mais 

qui sont en lien avec leur promo et qui peuvent être sollicités et nous rejoindre. Hubert va 

faire un mail aux correspondants de promos du Centenaire pour qu’ils fassent le 

recensement dans les 2 catégories à partir de la 35ème. 

- Concernant les Perdus de vue, nous ne faisons plus de recherches ; les recherches à 

effectuer se font pour les anciens qui ne cotisent plus : sont-ils décédés ? H. BREGEON, G. 

DEMAILLE, G. MOREAU, P. PIED vont se concerter. 

- Pour l’Annuaire H. BREGEON et P. GATEAU vont prévoir une forme soignée dans sa 

réalisation et son illustration. 

7ème Point : Aide au Développement : point sur le Centre des Métiers de Boudry 

Aux questions de l’AICP sur les priorités, l’AADPE a répondu sur leurs souhaits globaux (investissement, 

équipement, fonctionnement). Au Comité de Juin nous devrons arrêter nos investissements pour le 

Centre. J. ALLAIRE a adressé un courrier le 4 mai pour avoir des précisions concernant les équipements 

et le budget de fonctionnement (salaires des profs, achats, aides sollicitées, ventes de produits) et les 

participations demandées aux apprenants. 

Le Comité soucieux  

- de démarrer 3 classes opérationnelles de 30 apprenants en septembre décide de financer 

les finitions de la menuiserie pour 2900 € + 1000 € d’équipement (à verser en juin) qui 

ouvrirait avec l’alphabétisation et la couture. 

- d’utiliser la cuisine, l’AICP  conditionne son aide d’équipement prévu à un  financement 

tripartite du forage nécessaire à l’ouverture administrative de la cuisine. Ce financement de 

11 000 € se ferait avec 5 000 € de subvention de la Mairie de Saint Sébastien, 3 000€ de 

l’AICP et 3b000€ de l’AADPE / collectivités de BOUDRY. Leur réponse à ce cofinancement est 

primordiale pour nous pour la suite de ce dossier. 

Le Comité se félicite de la fête officielle de sortie le 13 Mai 2021 de la première promotion des 30 

apprenants en  couture. Cette fête est  organisée par L’AADPE en présence des autorités locales (Maire, 

Direction de l’Emploi….). Jean ALLAIRE a été sollicité et son discours sera lu à cette occasion.  

Le Comité échange sur les parrainages (80 à 100 €) pour aider au financement des actions à BOUDRY. 

Mais quid de notre collecte de dons, des déductions fiscales, de la modification de nos statuts ? 

 



Conclusion : Merci à Paul GATEAU pour son aide efficace aux réunions ZOOM que François BLET a 

apprécié. Nous souhaitons tous pouvoir nous rencontrer bientôt en « présentiel » ! 

PROCHAIN COMITE : Mercredi 2 JUIN 2021 à 10H (à la Joliverie ?) 

Daniel THEBAULT   Gérard MOREAU 

Secrétaire Général                        Secrétaire Adjoint 

   

 


